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"No hay crisis de derechos
humanos.hayrespeto

Así lo asegura Ricardo Ruiz, secretario de Gobierno de la Ciudad de México, durante su

comparecencia ante el Congreso capitalino por la glosa del Sexto Informe

OMAR DÍAZ
mx

secretario de Gobierno capitalino,
Ricardo Ruiz, aseguró que no hay
una crisis de derechos humanos en

la Ciudad de México.

alcomparecer antediputadoslo-

cales con motivo de la glosa del Sex-

to Informe de Gobierno en el pleno
el funcionario detalló que en laCiu-
dad hay respeto los derechos hu-

manosyno como en los tiempos
Genaro García Luna.

"No hayuna crisisenderechosh
manos, hay un proceso muydinámi-

que va avanzando Hay un respeto
a losderechos humanos en esta Ciu-
dad. Es un respeto reconocido nosó-

lo en el ámbito nacional, sino inter-
nacional. Puede haber diferencias
políticas, pero debe haber un reco-

nocimiento de que hay un avance.

En la Ciudad de Méxicoy en otras

instancias podemos decir con mu-

cho orgullo que hay un camino de

derechos humanos muy claro y un

trabajo muy avanzado en ese senti-

do" dijoal respondera una pregunta
de diputados de oposición.

Ejemplo de lo anterior, aseguró,
es que el alto Comisionado de la
ONU reconoció la Ciudad por sus

prácticas durante las movilizacio-
nes sociales

En este sentido, Ruiz Suárez afir-

móque en este sexenio seconsolidó

un nuevo modelo de gobernabili-
dad democrática que desterró la co-

rrupcióny represión,y garantizó la

paz social mediante el respeto los

derechos humanosy la promoción
de la participación ciudadana, y se

estableció el diálogo el consenso

paraatender problemáticas sociales

y demandas de la población.
Aseguró que esta nueva gober-

nabilidad democrática se basa en

principios como legitimidad, re-

presentatividad, participaciónciu-
dadana en la toma de decisiones,
transparencia, Estado de derecho,
pluralismo y plena garantía de la
libertad de expresión.

En su exposición precisó que
90% de los casos de desapariciones
en laCiudad se resuelvenen las pri-
meras 72 horasy que la mayoría de
estas ausencias son voluntarias.

de las personasque sere-

portan desaparecidas se encuen-

tran de manera muy rápida y en la

mayor parte de esas desapariciones
no hay actos delictivos: también el

porcentaje es muy alto en este sen

tido. Estamos hablando de un fenó-

meno diferente que tenemosque
sualizar Másalláde ladiscusiónpo-
lítica de número, tenemos que tra-

bajar conjuntamente para que los
datos de desapariciones sean cada

vez más objetivos para que veamos

las causas y trabajemos en un pro-
ceso organizativo que nos permita
ser áseficientes" puntualizó Ise-

cretario de Gobierno capitalino.
Ricardo Ruiz comentóque, por

ejemplo, hay que optimizareltra-

bajo del Instituto de Ciencias Fo

renses (Incifo) de los archivos
el Seguro Social

Asimismo durante su compare-
cenciael funcionario destacó que el

pasado proceso electoral sedesarro-
lló de manera ejemplary sin ningún
tipo de problema

"En la Ciudad la gente pudo vo

tar. pudo expresar su votoy tomó la
decisión que mejor leconvinoasus

intereses... no coincidimos en mu-

chas cosas,el pueblo finalmentede-
cide quién puede tomar las riendas
de lossgobiernos Afortunadamente
en esta ocasión lo hizo seguiremos
con este proyecto durante seis años

más. cuando menos". indicó el ser-

vidor público

El secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz, destacó que la elección del 2 de

junio se desarrolló de manera ejemplary sin ningún tipo de problema


